

Con profunda pena recibimos la noticia del fallecimiento de la Ing. Irma Rivero Méndez fundadora del CEC Unidad Allende (q.p.d.)



Ing. Irma Rivero Méndez
(1946-2011)



Intensa labor de capacitación durante el periodo vacacional en cursos de informática para la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la Comisión Federal de Electricidad



Se llevó a cabo el curso: Proyecto de Evaluación y Certificación de la Función de Comercialización de Productos de Juegos y Sorteos para la Lotería Nacional.



- Directorio
- Editorial
- Noticias
- Entrevista
- Reportaje



Instituto Politécnico Nacional

Directorio

Yoloxóchitl Bustamante Díez
Directora General

Juan Manuel Cantú Vázquez
Secretario General

Daffny Rosado Moreno
Secretario Académico

Jaime Álvarez Gallegos
Secretario de Investigación y Posgrado

Oscar Súchil Villegas
Secretario de Extensión e
Integración Social

Ernesto Mercado Escutia
Secretario de Servicios Educativos

Fernando Arellano Calderón
Secretario de Gestión Estratégica

Emma Frida Galicia Haro
Secretario de Administración

Cuauhtémoc Acosta Díaz
Secretario Ejecutivo de la Comisión de
Operación y Fomento de Actividades
Académicas

Salvador Silva Ruvalcaba
Secretario Ejecutivo del Patronato
de Obras e Instalaciones

Adriana Campos López
Abogado General

Dely Karolina Urbano Sánchez
Directora de Educación Continua

Centro de Educación Continua Unidad Allende

Directorio

Raúl Erasmo Sánchez Rubio
Director

Alma Rosa González Audiffred
Jefa del Dpto. de Educación Continua y a
Distancia

Cuauhtémoc Arellano Alavez
Jefe de la Unidad Politécnica de
Integración Social

Gabriela Rico Flores
Jefa del Dpto. de Servicios Administrativos
y Técnicos

Comité Editorial:
Raúl Erasmo Sánchez Rubio
Director

Francisco Guillermo Lozano Blázquez
Celda de Producción y Diseño Gráfico

Marcos Uribe Vaca
Soporte Técnico

Articulistas y Redacción:
Jesús Casiano Cruz
Francisco Guillermo Lozano Blázquez

En el número 41 de la Gaceta CEC Allende hablaremos de los cursos de capacitación a diversas dependencias durante el periodo vacacional del mes de julio.

Como podrán ver las actividades en nuestro Centro no se detuvieron, sino que por el contrario se aprovechó para continuar con los trabajos de mantenimiento a las instalaciones tanto académicas como administrativas con objeto de poder brindar un mayor confort a los que laboran en las mismas, así como a nuestros alumnos, maestros, facilitadores y participantes.

Desde aquí agradecemos el esfuerzo, el trabajo y el compromiso de todos los compañeros que a pesar de ser su periodo vacacional, continuaron laborando para atender los diversos compromisos académicos y logísticos que requirió el Centro durante este tiempo.

En la entrevista, conoceremos las opiniones y compromisos de trabajo de la nueva representante sindical ante la Sección 11, la compañera Norma Stephanie Quezada Cabañas ante los retos que representa su nueva labor en beneficio de sus compañeros.

Así también, a través de este conducto rendiremos un sentido homenaje a la Ing. Irma Rivero Méndez en recuerdo y gratitud por su trabajo y dedicación a este Centro y sentimos su irreparable pérdida (descanse en paz).

Por: Francisco Gmo. Lozano Blázquez

Falleció en la Ciudad de México la Ing. Irma Rivero Méndez compañera Politécnica quien fuera Subdirectora Académica y la primera encargada del CEC Unidad Allende tras su fundación en 1996

El pasado miércoles 13 de julio en pleno periodo vacacional el CEC Unidad Allende sufrió la pérdida de la Ing. Irma Rivero Méndez egresada de la ESIME y Maestra por muchos años de la misma escuela, la Maestra Rivero podemos decir fue la fundadora de este Centro, ya que en 1996 en el periodo del Ing. Diódoro Guerra Rodríguez como Director General del IPN una vez que se creó la Dirección de Educación Continua del IPN, se designaron las instalaciones del Ex Convento de San Lorenzo Mártir en donde fuera la primera Escuela de la ESIME para albergar al primer Centro de Educación Continua del IPN conocido como CEC Unidad Allende y siendo director de la DEC el Ing. Manuel Quintero Quintero designó a la Maestra Irma Rivero como Subdirectora Académica y encargada del mismo CEC Unidad Allende con lo que se llevaron a cabo los primeros cursos de capacitación a público en general, alumnos, exalumnos, profesores y trabajadores tanto internos (IPN), como externos.

La labor desempeñada por la Ing. Irma Rivero Méndez al frente del Centro sirvió para dar a conocer a la comunidad del Centro Histórico de la Ciudad de México que el Instituto Politécnico Nacional contaba con unas instalaciones de vanguardia pues se contaba con una Sala de Videoconferencias y Teleconferencias con la cual se podían impartir tanto cursos, como diplomados e incluso Maestrías a Distancia. Así también se impulsaron los cursos presenciales en sus aulas.

A la Ing. Irma Rivero le tocó la tarea de conformar los primeros equipos de trabajo de personal tanto docente como de Apoyo a la Educación para impartir cursos a diversas dependencias de Gobierno del Distrito Federal como del ámbito Federal.

Muchos fueron los logros de la Maestra en este Centro por lo que se le seguirá recordando con cariño por su intenso trabajo y empeño para hacer de este un Centro de Educación Continua de Vanguardia como lo es ahora.

Todos los que aquí trabajamos nos unimos a la pena que embarga a su familia y a la vez nos sentimos afortunados por haberla conocido, por haber trabajado junto con ella para lograr que esta noble institución sea reconocida por su trabajo hacia la Educación sobre todo a los adultos y llevar "La Técnica al Servicio de la Patria". (q.p.d.).



El personal del Centro de Educación Continua Unidad Allende manifiesta su profundo pesar ante el lamentable deceso de la Inq. Irma Rivera Méndez acaecido el día 13 de julio del presente.

Nos unimos a la pena que embarga a su familia y reiteramos nuestro apoyo y solidaridad en estos difíciles momentos.

Julio 13, 2011



Por: Jesús Casiano Cruz

Reunión Informativa del Director Raúl Erasmo Sánchez Rubio con el personal del Centro de Educación Continua Unidad Allende.

A las 10:00 de la mañana del día 1 de julio, en el salón de Ex directores se convocó al personal de este Centro a una reunión de carácter informativa, para dar a conocer las acciones que próximamente se emprenderán.

La reunión fue presidida por el M. en C. Raúl Erasmo Sánchez Rubio, quien fue explicando cada uno de los puntos de la orden del día.

Como primer punto informo, los trabajos de mantenimiento que en este periodo vacacional se tendrán que realizar en aquellas áreas que se requiera, con la única finalidad conservar en buen estado las instalaciones para que los trabajadores desarrollen sus actividades a gusto, y por otro lado tener una buena presentación para los usuarios y personas que nos visiten.

En dicha reunión realicé un paréntesis, para hacer un reconocimiento de manera especial al personal que labora en el Departamento de Informática y Telecomunicaciones, por las actividades realizadas y que siempre han presentado sin contratiempo alguno, a pesar de carecer de un Jefe de Departamento.

Mención especial al Consejo Editorial de la Gaceta del CEC Allende que lo conforman el Lic. Francisco Lozano Blázquez, Lic. Jesús Casiano Cruz y al compañero Marcos Uribe Vaca, por la valiosa participación en la edición de la Gaceta, resaltando los buenos comentarios que ha tenido entre la Comunidad Politécnica y sus lectores externos.

Aprovecho el momento para felicitar y desearle el mejor de los éxitos a la compañera Norma Stephanie Quezada Cabañas por haber resultado electa como

Representante Sindical de la Sección 11 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en el Centro de Educación Continua Unidad Allende, invitándola en todo momento trabajar de manera conjunta por el bien de los Trabajadores de Apoyo y Asistencia a la Educación.

Por ultimo el Maestro Raúl Erasmo deseo a todo los presentes unas bonitas y felices vacaciones, que las disfruten con la familia y que los espera el día lunes 25 de julio.

Por: Jesús Casiano Cruz

Autoridades del Centro de Educación Continua Unidad Allende dan cordial bienvenida a su personal después del periodo vacacional

Cada vez que el personal del CEC Allende regresa de vacaciones, autoridades del Centro, como ya es costumbre se ponen en la puerta principal para dar la bienvenida de manera personal y saludar de mano a cada uno de los trabajadores que van llegando a las instalaciones, para reincorporarse nuevamente a sus actividades laborales.

El recibimiento lo encabezó el M. en C. Raúl Erasmo Sánchez Rubio Director del CEC Allende, quien fue acompañado por sus colaboradores, la M. en PGCT Gabriela Rico Flores y el C.P. Pedro Gete Ortega.

Cabe señalar que ahí permanecieron durante todo el tiempo que fue necesario, retirándose hasta que se cercioraron que llegó el último compañero, detalle que muchos de los asistentes agradecieron.

De esta forma, nuevamente el Centro vuelve a la normalidad de las actividades, otorgando servicios a las diferentes instituciones gubernamentales, así como al público en general.



Por: Jesús Casiano Cruz

El M.en C. Raúl Erasmo Sánchez Rubio informa al personal del CEC Allende del incremento salarial a los trabajadores del IPN.

En el salón de Ex directores de las instalaciones del Centro de Educación Continua Unidad Allende el Director Raúl Erasmo Sánchez Rubio, dio a conocer que a partir de la primera quincena de julio había llegado al salario tabular el 3.9% de incremento, así como la diferencia por concepto de reforzamiento salarial, que este sería retroactivo a partir del primero de febrero al 30 de junio de 2011, noticia que recibió con agrado los presentes.

Aclaro, para que el incremento llegara al bolsillo de los trabajadores politécnicos, con anterioridad hubo constantes pláticas de negociación en la Comisión Central Mixta Paritaria, integrada por la Dra. Yoloxóchitl Bustamante Diez Directora General del Instituto Politécnico Nacional y los representantes sindicales de la Sección 10 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación el Secretario General el Profr. Agustín Avilés Noguera y el Profr. José Luis Castro Montufar Secretario Técnico "A" y Organización.

El Maestro Raúl Erasmo Sánchez Rubio complemento la información, girando instrucciones al C. José Luis Gordillo Rodríguez, para que distribuyera entre el personal del CEC Allende, "La Guía de Prestaciones y Servicios para el personal Académico del Instituto Politécnico Nacional", y de esta forma se dieran cuenta de las prestaciones y servicios a las que tienen derecho.



Por: Francisco Gmo. Lozano Blázquez

Como se ha vuelto ya una buena costumbre, se celebraron a los cumpleaños del mes de junio en la Dirección del Centro

En las oficinas de la Dirección del CEC Allende y con la presencia de las diversas autoridades, maestros y trabajadores se realizó el tradicional convivio para desearles felicidades a los cumpleaños del mes, por lo que además de pastel y refresco hubo palabras de felicitación del Maestro Raúl Erasmo Sánchez Rubio Director del CEC Allende y agradecimiento por parte de los compañeros festejados.



Por: Jesús Casiano Cruz

Concluye curso Word 2007 de los empleados de la Comisión Federal de Electricidad en las instalaciones del CEC Allende.

El día 8 de julio en las instalaciones del Centro de Educación Continua Unidad Allende del Instituto Politécnico Nacional se llegó al término del Curso de Word 2007 que impartió esta Institución al personal de la Paraestatal de la Comisión Federal de Electricidad.

Según comentarios del instructor Jorge Fernando Veloz Ortiz, para lograr la meta propuesta, primero realizó una evaluación diagnóstica, la cual le sirvió de control para homologar el grupo.

Posteriormente llevó a cabo el desarrollo del manual de curso con resultados favorables para los participantes, porque siempre hubo disposición por parte de ellos por conocer las nuevas herramientas que se utilizan en los equipos informáticos.

Al término del curso los participantes serán capaces de realizar lo siguiente: identificarán los conceptos básicos y el entorno de trabajo del procesador de palabras, podrán aplicar los procedimientos de edición de un texto en el procesador de palabras, proporcionarán formato de texto de un documento, realizarán la revisión ortográfica y gramatical del documento, crearán, diseñarán e insertarán tablas en un documento, insertarán imágenes y gráficos. Con estos conocimientos los participantes incrementarán la productividad en los procesos administrativos en su centro de trabajo.

El curso fue a partir del día 4 al 8 de julio, en un horario de las 9:00 a las 14:00, que incluyó 8 módulos hasta completar 25 horas que es lo obliga el Manual de curso de WORD 2007, tiempo que se requiere para la capacitación.

La clausura del curso estuvo a cargo del Coordinador de Informática del CEC Allende el Ing. Fabián Alvarado García.





Por: Jesús Casiano Cruz

El CEC Allende imparte curso de Access 2007 Básico al personal de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El día 15 de julio concluyó el curso de Access 2007 Básico que se impartió al personal de la Suprema Corte de la Nación, el cual abarco del 4 al 15 de julio en un horario de 7:00 a 9:00 de la mañana, de lunes a viernes en las instalaciones de este Centro.

En la inauguración estuvieron presentes las autoridades del CEC Allende y de la SCJN quienes se encargaron de inaugurar y dar la bienvenida a los participantes y la presentación del instructor Marcos Uribe Vaca.

Antes de iniciar su clase, instructor explico detalladamente el contenido del programa y de las actividades que iban a realizar durante el tiempo que durará la capacitación.

Inmediatamente se estableció un dialogo con los participantes acerca de las expectativas del curso, realizándose el encuadre del mismo; posteriormente se aplico una evaluación diagnostica para conocer el nivel de conocimiento y dominio del tema por parte de los concurrentes.

El instructor Marcos Uribe Vaca, comento que el curso se desarrollo de manera dinámica, motivando bastante la participación de los usuarios; con exposición de temas, así como el interés de aprender, para adquirir los conocimientos necesarios y aplicarlos en las actividades laborales que desarrollan en sus centros de trabajo.

Al final, se cumplió con los objetivos de los participantes, ahora "serán capaz de diseñar la estructura, crearán tablas e identificarán los tipos de datos que integran una base de datos mediante el manejo de las herramientas básicas del Manejador de Bases de Datos de Microsoft Access para presentar la información mediante elementos estadísticos".

En conclusión cada uno de los participantes se fueron satisfechos con los conocimientos que aprendieron en este periodo de verano.





Por: Francisco Gmo. Lozano Blázquez

Se llevó a cabo el curso: Proyecto de Evaluación y Certificación de la Función de Comercialización de Productos de Juegos y Sorteos para la Lotería Nacional.

Durante el periodo de vacaciones, los días 11, 12 y 13 de julio se llevó a cabo en la sala de videoconferencias la capacitación a los facilitadores que operarán el curso denominado Proyecto de Evaluación y Certificación de la Función de Comercialización de Productos de Juegos y Sorteos para la Lotería Nacional con una gran asistencia y magníficos resultados.



Por: Francisco Gmo. Lozano Blázquez

Visitan las instalaciones del CEC Unidad Allende distinguidos funcionarios de CONOCER y realizan una reunión de trabajo con las autoridades del Centro

El pasado jueves 28 de julio recibimos la visita de la Lic. Ana Laura Zevallos Ortiz Directora de Programas y Proyectos de Certificación, así como al Lic. David Gutiérrez Sánchez Subdirector de Operaciones quienes tuvieron a bien conocer y reconocer las características de nuestras instalaciones, la infraestructura que tenemos, el quehacer preponderante de nuestro Centro de Educación Continua, el qué y cómo lo estamos haciendo a nivel institucional, con qué recurso humano contamos; para lo cual realizaron un recorrido por las diversas áreas físicas del mismo Centro.

Lo más relevante de la visita de tan distinguidos funcionarios consiste en la firme intención de que este Centro sea el primero en convertirse en una entidad evaluadora y certificadora de competencias laborales a nivel de todo el Instituto Politécnico nacional lo cual nos da mucho orgullo y nos compromete a esforzarnos aún más para lograr este cometido fueron las palabras del M. en C. Raúl Erasmo Sánchez Rubio Director del CEC Unidad Allende.



Noticias *75* Años

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
1936-2011



Por: Jesús Casiano Cruz

Entrevista a Norma Stephanie Quezada Cabañas Representante Sindical del CEC Allende Sección 11 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación

Pregunta.- ¡Buenas tardes! Fany

Respuesta: ¡Hola buenas tardes!

Pregunta.- ¿Nos permites hacerte una entrevista para la Gaceta CEC Allende?

Respuesta: Claro que sí.

Pregunta.- ¿Nos puedes decir tu nombre completo por favor?

Respuesta: Norma Stephanie Quezada Cabañas.

Pregunta.- ¿Lugar de donde eres originaria?

Respuesta: De aquí del Distrito Federal.

Pregunta.- ¿Fecha que ingresaste como trabajadora al Instituto Politécnico Nacional?

Respuesta: 16 de Abril de 2006.

Pregunta.- ¿Cuándo ingresaste al IPN, a que Dependencia fuiste adscripta?

Respuesta: Desde que ingrese he estado en el Centro de Educación Continua Unidad Allende.

Pregunta.- Actualmente ¿a qué Departamento del Centro de Educación Continua Unidad Allende correspondes?

Respuesta: Al Departamento de Informática y Telecomunicaciones.

Pregunta.- Nos enteramos que fuiste electa Representante Sindical del Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación del CEC Allende, ¿puedes mencionarnos la fecha de la elección, el periodo que vas durar, y a que Sección Sindical perteneces?

Respuesta: Fue el día 29 de junio de 2011, la Representación es por 3 años y pertenezco a la Sección XI del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.

Pregunta.- ¿Podrías decirnos que fue lo que te motivo participar en el proceso de elección para Representante Sindical?

Respuesta: 1.-La falta de Representación Sindical del CEC Allende.
2.-La falta de beneficios a los que tenemos derecho el Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación por parte del Instituto y de la Sección XI del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.

Pregunta.- ¿Anteriormente ya habías ocupado alguna cartera o laborado en una organización sindical, si es así, en donde fue, que es lo que hacías y por cuánto tiempo?

Respuesta: No, es la primera vez.

Pregunta.- ¿Nos puedes decir algunas de tus propuestas que se contemplan en tu Programa de Trabajo?

Respuesta: 1.-Ocupar los lugares que corresponden al CEC Allende referente al tabulador horizontal y vertical, así como participar en el próximo proceso de selección y admisión.
2.-Proporcionar a los compañeros los prestamos que otorga el ISSSTE.
3.-Beneficio en el sorteo de vivienda, vestuario y equipo anual, todas las prestaciones que da la Sección y el Instituto.
4.-Planes de capacitación para hacer el trámite al Personal del CLIIDA.

Pregunta.- ¿Qué es lo que deben de esperar tus compañeros, como Líder Sindical del CEC Allende?

Respuesta: Defensa hacia ellos, completo apoyo y el respeto a las Condiciones Generales de Trabajo para el Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación del Instituto.



Pregunta.- Siendo Representante Sindical ¿Cómo será tu relación laboral con las autoridades del CEC Allende?

Respuesta: De mutuo respeto.

Pregunta.- ¿En lo que resta del año, que eventos se llevarán a cabo por parte de la Sección Sindical 11 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y quieras dar a conocer a través de la Gaceta CEC Allende al Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación de este Centro?

Respuesta: Tengo planeado hacer reuniones periódicamente con mis compañeros para mantenerlos informados, pero algunas de las cosas que habrá son las siguientes:

- 1.- Convocatoria de Promoción Horizontal.
- 2.-Convocatoria de Promoción Vertical.
- 3.-Convocatoria de Selección y Admisión de Personal.
- 4.-Juegos Interpolitécnicos.
- 5.-Prestaciones Día del Niño, la Madre y el Empleado Federal.

Pregunta.- ¿Tienes algo que agregar o comentar, que no te hayamos preguntado?

Respuesta: Solo para finalizar quiero agradecer a todos mis compañeros por la confianza y así comprometerme a trabajar para obtener los beneficios para el Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación y también agradecerles por esta buena entrevista.



Por: Francisco Gmo. Lozano Blázquez

Se realizan obras de mantenimiento y remodelación en diversas áreas del CEC Allende

A partir del lunes 4 de julio se iniciaron las labores de mantenimiento al inmueble que alberga las instalaciones del Centro de Educación Continua Unidad Allende, así como a las oficinas de otras áreas del Instituto que tienen aquí su sede.

Las obras iniciaron con pintura en los muros del Patio Principal y la escalera de acceso al segundo nivel, los salones 4 y 7 también se pintaron; se enceró el piso de madera de los salones 1 y 4.

En la recepción de la Dirección se resanaron y pintaron muros, en el área administrativa se pinto el barandal y la escalera, también se cambió el piso por loseta cerámica y se reubicaron los cancelos de las oficinas.

Se barnizó y pulió el piso de la Jefatura de Servicios Administrativos y Técnicos y se pintaron los muros.

Se fumigaron diversas oficinas como el CELEX, el Salón 1 y la Jefatura de Servicios Administrativos y Técnicos.

A la fecha se continúan haciendo mejoras a las instalaciones con el fin de brindar los servicios adecuados y el mejor ambiente de trabajo para el personal que en el labora, así como ofrecer los servicios académicos y administrativos de calidad con los que siempre hemos estado comprometidos.



Reportaje *75* Años

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
1936-2011







“La Técnica al Servicio de la Patria”



Centro de Educación Continua Unidad Allende